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市
議
会
で
一
般
質
問

「
漁
業
歴
史
資
料
館
」に
つ
い
て
の
説
明

「
漁
業
歴
史
資
料
館
」に
疑
問
の
声
が
多
数

な
ぜ
一
般
質
問
の
後
な
の
か
？

「
漁
業
歴
史
資
料
館
」に
つ
い
て
の
説
明

な
ぜ
一
般
質
問
の
後
な
の
か
？

　

２
月
15
日
に
市
議
会
の
一
般

質
問
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

来
月
に
は
市
議
会
選
挙
を
控
え

て
い
る
だ
け
に
、
傍
聴
席
は
満

員
と
な
り
ま
し
た
。

　

日
本
共
産
党
市
議
団
の
福
田

明
・
鈴
木
や
す
子
の
両
議
員
を

含
め
５
人
が
登
壇
。
と
く
に
大

き
な
論
戦
と
な
っ
た
の
が
「
ブ

ル
ー
ツ
ー
リ
ズ
ム
」
の
一
環
と

し
て
大
津
港
に
約
４
億

８
千
万
円
か
け
て
建
設

が
予
定
さ
れ
て
い
る
漁

業
歴
史
資
料
館
（
お
船

会
館
）
の
是
非
の
問
題

で
す
。

　

福
田
明
議
員
は
「
市

長
は
施
政
方
針
の
な
か

で
、
財
源
が
極
度
に
不

足
す
る
な
か
、
必
要

性
・
緊
急
性
の
高
い
事

業
を
最
優
先
と
し
た
予

算
編
成
を
し
た
と
述
べ

資
料
館
の
建
設
見
直
し
を
求
め

る
声
が
多
数
だ
」(

滝
一
司
議

員)

、
「
マ
ウ
ン
ト
あ
か
ね
の
よ

う
に
な
る
の
で
は
な
い
か
。
大

津
の
地
元
で
も
疑
問
の
声
は
少

な
く
な
い
」(

鈴
木
や

す
子
議
員)

、
と
い
っ

た
発
言
が
つ
づ
き
ま
し

た
。

　

ま
た
、
東
電
か
ら
の

12
億
円
の
寄
付
金
に

つ
い
て
も
、
「
市
長
が

東
電
と
の
合
意
で
使
い

道
を
限
定
す
る
の
で
は

な
く
、
議
会
や
市
民
と

相
談
し
て
決
め
る
べ
き

で
あ
る
」
と
の
発
言
が

日
本
共
産
党
市
議
団
や

て
い
る
が
、
そ
の
観
点
か
ら
漁

業
歴
史
資
料
館
は
緊
急
性
が
あ

る
と
は
思
え
な
い
」
と
指
摘
。

市
長
は
「
物
事
に
は
タ
イ
ミ
ン

グ
が
あ
る
。
い
ま
が
そ
の
時

だ
」
と
、
あ
い
ま
い
な
答
弁
に

終
始
し
ま
し
た
。

　

さ
ら
に
「
漁
業
者
の
皆
さ
ん

も
含
め
多
く
の
市
民
の
意
見
を

う
か
が
っ
て
き
た
。
漁
業
歴
史

他
の
議
員
か
ら
も
出

さ
れ
ま
し
た
。

　

市
長
の
答
弁
で
は

「
公
用
車
の
廃
止
と

い
っ
て
も
市
長
車
だ

け
で
な
い
。
ほ
か
の

課
に
も
公
用
車
は
あ

る
」
「
箱
物
は
い
け

な
い
と
い
う
が
学
校

も
箱
物
だ
」
な
ど
、

揚
げ
足
と
り
の
よ
う

な
発
言
も
目
立
ち
ま

し
た
。

　

傍
聴
者
か
ら
も
「
市
長
の
答

弁
は
意
味
不
明
が
多
い
。
も
っ

　

２
月
16
日
に
市
議
会
の
建
設

委
員
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

同
委
員
会
の
審
議
終
了
後
、
市

長
か
ら
「
漁
業
歴
史
資
料
館
の

概
略
を
ぜ
ひ
説
明
さ
せ
て
い
た

だ
き
た
い
」
と
の
要
望
が
あ

り
、
報
告
を
受
け
ま
し
た
。

　

こ
の
な
か
で
、
日
本
共
産
党

の
福
田
明
議
員
は
「
な
ぜ
、
議

会
前
に
全
議
員
に
説
明
し
な

と
質
問
者
に
対
し
て
誠
実
に
答

え
る
姿
勢
が
必
要
」
と
い
う
声

が
聞
か
れ
ま
し
た
。

か
っ
た
の
か
。
説
明
を
受
け
て

い
れ
ば
、
昨
日
の
一
般
質
問
で

も
具
体
的
な
中
身
に
踏
み
込
ん

だ
議
論
が
で
き
た
は
ず
だ
。
深

く
反
省
を
求
め
た
い
」
と
、
市

長
の
議
会
軽
視
の
姿
勢
を
批
判

し
ま
し
た
。
さ
ら
に
、
あ
る
議

員
は
「
漁
業
歴
史
資
料
館
は
、

議
会
で
否
決
さ
れ
る
か
ら
今
回

は
取
り
下
げ
た
ほ
う
が
い
い
」

と
市
長
に
迫
り
ま
し
た
。

　

ま
た
、
市
長
は
東
電
か
ら
の

12
億
円
の
使
途
の
う
ち
、
「
環

境
整
備
の
２
億
円
は
ま
だ
具
体

化
さ
れ
て
い
な
い
。
環
境
整
備

と
い
う
概
念
は
広
い
の
で
、
あ

る
意
味
で
は
自
由
に
柔
軟
に
使

え
る
お
金
だ
」
と
発
言
。
こ
れ

に
対
し
て
福
田
明
議
員
は
「
で

あ
れ
ば
、
12
億
円
そ
の
も
の
も

地
域
振
興
に
使
う
と
い
う
広
い

概
念
で
自
由
に
使
う
べ
き
だ
」

と
発
言
し
ま
し
た
。

　

漁
業
歴
史
資
料
館
に
対
し
て

は
、
前
日
の
一
般
質
問
で
も
何

人
も
の
議
員
か
ら
批
判
さ
れ
た

だ
け
に
、
市
長
は
今
後
は
文

教
・
総
務
の
各
委
員
会
で
も
説

明
し
た
い
と
し
て
い
ま
す
。


